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据了解，近年来，随着现代人生活节奏

的加快，职场、生活压力过大，过度减肥、乱

服避孕药、人流、经期惊吓等原因造成了女

性月经量少，间歇停经甚至闭经等现象越来越严

重。 常表现为：2—3 个月甚至半年来一次； 经量

少，暗黑色血块；1—2 天就没有了。 同时，还会出

现乏力盗汗、失眠多梦、心悸易怒、手脚冰凉、皮

肤干燥、阴道干涩等更年期症状。

据专家介绍，这些都是由于气滞血瘀，邪气

阻隔导致经血不得下行造成的，如果得不到及时

调理， 就会埋下诸多隐患：25—35 岁女性出现不

育不孕；35—45 岁女性则会提前进入更年期，衰

老的速度明显加快，出现阴道干涩、欲望降低现

象，造成夫妻生活不和谐；专家指出，女性 50 岁

后正常闭经，50岁前闭经均由气滞血瘀导致， 极易

引发高血压、心脏病等疾患。

虽然经血少、闭经频繁高发，但我省得到科学

有效治疗的患者不足三成。多数患者都有服用黄体

酮、大豆异黄酮等激素的经历，结果用上就来，停服

就没了，不仅产生依赖性，还会造成内分泌紊乱。更

为可怕的是，有的人甚至漫不经心，致使病情进一

步恶化。 专家指出，激素类西药及保健品无法调理

女性气血，不但无法治病反而会造成疾病。

在此， 妇科专家提醒广大女性朋

友，出现经血少、间歇性停经或闭经，

千万不能滥用激素类药物。

我市著名中医李主任介绍说，女

人乃气血之人，而经血少、闭经是由气

滞血瘀造成，西医是无法治疗的，必须

采用中药从根本上调理。

在这里李主任专为大家提供一个

临清老广积堂祖传 300 年的老方子，

专治女性经血少、闭经、月经不调的方

子，十分灵验，屡试不爽。用当归 5克、

木香 20 克、苍术（米泔水炒）10 克，五

灵脂（醋炒）10 克、牵牛子（炒）10 克、

鳖甲（醋制）5 克，反复熬制 28 小时成

丸，每天一次，每次 12g，晚上用红糖

水送服即可，坚持 20-40 天，可将不

同程度的闭经、月经不调，调理至完全

正常。

优点：不仅治疗闭经、月经不调，还可以推

迟绝经，延缓衰老，使潮热湿汗及睡眠得到有效

改善，同时解除更年期综合症及性冷淡；

缺点：方法繁琐、耗时漫长。

另外，李主任介绍说，条件允许的女性最好

购买这个方子的成药，叫调经至宝丸，由我国知

名企业———山东华润东阿阿胶集团生产。 即日

起，我市开通女性健康专线 0731-88184637，您

有关于这方面的问题，可拨打电话向专家咨询。

经血少、闭经

女人老得快

【危害】

近七成女性

激素治疗反添病

【误区】

300 年老药方

专治月经病

【支招】

■温馨提示：

近日，我们接到众多求助电话，很

多女性反映自己存在经血少、 闭经的

现象，衰老速度明显加快，甚至已经威

胁到婚姻的稳定。 另外，据长沙市某女

性权威医院提供的数据显示， 目前该

市约有五成女性正为“经”所困，30—

49岁的女性为高发人群。因此，有关专

家提醒广大女性朋友， 一旦出现经血

少、 闭经等问题应及早进行科学的调

理。

为让大家更好的了解“调经至宝丸”的效果，李

主任为广大女性朋友提供两个病例档案。

杨女士 38 岁 家住赤岗冲名都花园

杨女士，病情表现为：停经 10 个月，身体乏

力，心烦气燥，皮肤粗糙、色斑皱纹、失眠现象严

重。 曾使用黄体酮 6 个月，经朋友介绍，服用“调

经至宝丸”，1盒，月经来了，失眠多梦症状减轻，3

盒，色斑变淡，精神足，便秘缓解，皮肤变得光滑

嫩白，月经按时来，经量、周期正常，停药后观察 2

年无反复。

刘女士 46 岁 家住杨家山德政园

刘女士，病情表现为：40 岁后，经血少，伴有

血块，经期 1—2 天，半年才来一次，面色暗黄，皮

肤干燥、心悸盗汗、阴道干涩、性欲减退。 服用“调

经至宝丸”40 多天，月经正常了，面色红润，心悸

盗汗消失，阴道湿润紧致，恢复正常夫妻生活。

据悉，调经至宝丸已经进入我省，开通“健康

专线 0731—88184637”， 有专家为您提供科学指

导，并有买五送一的优惠。 同时授权河西湘淮大

药房（枫林宾馆大门右侧）、东塘楚仁堂大药房、

湘春路楚济堂大药房（陋园宾馆斜对面）、五一广

场王府井大药房、火车站仁寿堂、红星步步高大

药房、五一广场平和堂药号、南门口好又多药柜、

星沙旺鑫大药房、新一佳大药房、浏阳仁济药店

（中医院下 50 米）、望城工农大药房、宁乡人民中

路苏宁电器对面神洲大药房、湘潭市一中新校门

对面贵福康药号、河东福寿昌医药堂、易俗河仁

康大药房、湘乡龙城药店、株洲贺家土健康堂大

药房、醴陵瓷城百姓大药房、岳阳为民药店、衡阳

国兴大药房、常德北站民康药号（汽车北站旁）、

益阳平和堂大药房、邵阳时珍大药房、郴州百姓

福大药房、娄底天天好大药房、吉首家家康大药

房、永州康源大药房、芝山区永宏大药房、怀化河

西百信大药房指定经销。

■ 典型病例

专家称：经血少、闭经

长沙市五成女性为“经”所困，已严重影响婚姻生活

潜藏危机

设计、施工和质监齐发话

会对房屋安全负责到底

金霞公司表态：

今后收款会“人性化”

5月14日本报A18版的《“房子少三根

顶梁柱，我不想买单”》见报后，引发广大

市民热议。这处“少三根顶梁柱”的安置房

到底是否存在质量问题呢？20日上午10

点，长沙市金霞开发建设有限公司召集该

安置小区的设计方、施工方、质监方以及

监理方，正面回应业主的质疑，并承诺对

金霞安置小区内全体业主的房屋安全终

身负责。

多家单位声称会对房屋安全负责

“业主所质疑的金霞安置小区22栋3

门少顶梁柱的说法是不成立的。从设计图

上就可以看到，22栋3门所谓‘少顶梁柱’

的地方正位于不承重的分隔墙上，而它的

两侧都有支撑桩柱的。” 长沙市曙光建筑

设计所的金蛟表示， 设计图纸出来后，经

过了主管部门的层层复核把关，是安全合

法的，他代表公司对设计负责。

负责22栋安置房工程监理工作的是

湖南天鉴工程项目管理公司，该公司一名

总监宋建辉表态：“施工是严格按照设计

图纸来的，这点我们公司可以保证。”而房

屋的施工方与质监方：湖南省北山建筑股

份有限公司和长沙市建筑工程质量监督

站开福区分站，也各有负责人代表所属机

构声称对金霞安置小区内全体业主的房

屋安全终身负责。

金霞公司说以前的催款方式有点过激

金霞安置小区曾有业主向记者反映，

金霞开发建设有限公司曾派人不分昼

夜、 多次上门追要房款， 引起业主的反

感。对此，金霞公司总经理办公室主任邓

超奇表示：“按道理， 代建房款在房屋施

工时就应该交齐， 现在房子都快让业主

们住满一年了， 但还有3000多万的代建

费没收上来，我们肯定有些急，以至于催

款方式过激了点。 不过在今后的收款工

作中，我们会更加审慎，采取更加人性化

的方式。”

■记者 龚化 实习生 余俊佳

■记者 王为薇

实习生 董苏雪 周彩虹

在长沙开了8年的士的

邹的哥怎么也没料到， 花18

万元换台新的士， 却会在办

车牌这个环节上卡了壳，9个

月了出租车公司还没帮他上

好牌。 每天看着这台崭新的

捷达，没有车牌、没有顶灯、

没有公司标识， 整个成了一

台“黑车”。为了糊口，老邹白

天把车摆在家里， 晚上在城

郊“跑客”。更让人意外的是，

老邹说， 公司里这样的“黑

车”一共有32台，昼伏夜出成

了他们一贯的作息。

出租车公司里有32台无牌车？

5月19日晚上11时许，汽

车东站附近， 老邹将车停在

路旁等客。 他不敢像有牌的

私人“黑车”车主那样大声揽

客， 而是静静地坐在车内四

下张望，寻找潜在的乘客。

钻进车厢， 发现了唯一

一处 具 有 的 士 特 征 的 东

西———计价器。老邹说，这是

通过熟人花一千多元买的。

老邹在平安出租车公司

干了8年，去年6月，以前的旧

车到期，他在9月份花18万换

了一辆捷达车。 本想着趁新

车车况好多让轮子转一转，

不料， 迟迟发不下来的车牌

却成了他昼伏夜出的原因。

9个月来， 老邹一直想不

通：“其他公司的人提出新车后

两三天就可以上牌，我们公司

上个牌咋就这么难。” 老邹说，

目前，公司一共有32台“黑车”。

“我等了9个月，还有的车等了2

年。我们每次去公司问，负责人

就说快办好了，问的次数多了，

搞得自己都不好意思了。”

车牌发不下来是因官司缠身？

5月20日上午10时许，平安

出租车服务有限公司办公室主

任张艳霞向记者陈述了情况。

张主任将牌照迟迟办不

下来归结于公司股东之间的

经济官司。“我们公司原本有

100多台车，后来，一些个体

的士自行转出了， 公司仅剩

下95台。同时，公司几个股东

从2001年起就在打官司，法

院又不准我们与其他公司合

并，按相关规定，不足100台车

的出租车公司不能办理所有的

续期手续，因此，这32台车的牌

照一直办不好。”

既然公司内部一直存在问

题，当“老邹们”面临换车之时，

公司有没有告知他们有可能办

不到牌照， 或者牌照要等很久

呢？ 张艳霞说：“即使我们不要

他们换车， 他们也会磕头作揖

把换车费送过来。 因为他们确

实需要这份职业，不换车又能干

吗去呢？”

32台车可能要养活上百号

人， 面对的哥们隔三差五地催

促，张艳霞表示，只有等法院解

除对公司“不准合并”的规定，公

司就能获得新一轮的特许经营

权，32位车主才有可能拿到牌照。

这一等又是多久呢？ 张摇头：“时

间我们没有办法确定， 如果的哥

不愿等，可以来办退款手续。”

2007年10月，《长沙市客

运出租汽车确定新一轮经营

者的实施方案》 开始实施。方

案规定，已取得经营权的出租

汽车实际数量不足100辆的企

业，不能获得城市出租汽车经

营资格证。

5月20日下午， 记者致电

公用事业管理局，该局公交处

工作人员表示，平安出租车公

司在已取得经营权的出租汽

车实际数量不足100辆（即没

有取得经营权）的情况下继续

发包已属违规。

长沙市客管处法规科科

长李智深透露，去年，平安公司

曾申请新一轮的经营权， 由于

公司营运车辆不足百台而被

拒。他表示，如果平安公司在车

主承包车辆时， 并未提前告知

车主牌照有可能办不下来或者

要延迟办理，那么，公司就涉嫌

诈骗， 车主可以通过法律途径

维护自己的权利。

出租车公司迟迟无法帮忙上牌，老的哥为维持生计晚上偷偷拉客

旧换新后，32台的士成“黑户”

平安公司：股东官司让发牌“卡壳” 客管处：公司未提前告知涉嫌诈骗

记者就此事采访了一些

入行多年的的哥和一些规模

较大的出租车公司。 一名在

长沙开了12年的士的彭的哥

说：“明明没有资质还大包大

揽地去发包， 除了使利润最

大化， 我想不出公司是出于

什么目的这么做了。”

一家拥有200余台的士的

公司负责人还提出了其他的

质疑。“它继续违规发包就是为

了不丧失经营权，或者说，为重

新申请经营权做铺垫； 其次，

它想通过继续发包来维护这

一既成事实，使相关部门不得

不让它继续经营。”

除了提醒的哥维护自

身的权益， 包括公用事业

管理局、 客管处在内的负

责人还想郑重地提醒老邹

等32名的哥， 千万不要抱

有侥幸心理， 没有牌照的

车上路运客就是非法营运，

一经发现，必将严处。

“不足100台车还发包已属违规” “违规发包是为了维持经营权”

业内分析
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5月20日，老邹拿着买车的发票对记者说，等了9个月都没有

拿到车牌。 记者 童迪 摄


